Señor Fernando Hugo Castellanos Barquín Director General de Minería Su Despacho

Por este medio me dirijo a Usted con el propósito de dar cumplimiento a lo estipulado con el Contrato Número DGM-47-2013 celebrado entre mi persona y la Dirección General de Minería para la prestación de servicios profesionales bajo el renglón 029, por lo cual me permito presentarle el informe mensual de actividades correspondientes al período del 01 al 30 de junio de 2013.

INFORME MENSUAL

SEMANA	ACTIVIDADES
1	Se realizó propuesta para la instalación de la mesa técnica departamental de Huehuetenango para el impulso de proyectos de generación y transporte de energía eléctrica, definiéndose objetivos generales y específicos así como las funciones, actividades y resultados asignados a la mesa técnica departamental.
	Se analizó propuesta para la instalación de la mesa técnica departamental con Mesa Técnica Nacional definiendo la ruta de abordaje de dicha mesa. Así también, se definió la agenda a desarrollar así como criterios específicos del perfil de la conducción de la mesa técnica departamental.
	Se realizó análisis de conflictividad social alrededor de la Hidroeléctrica Sacja, ubicada en el Municipio de Purulhá, Departamento de Baja Verapaz con Alcalde Municipal, Gobernador Departamental, Delegados Departamentales del Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales, Comisión Nacional de Áreas Protegidas, Comisión Presidencial de Derechos Humanos, Sistema Nacional de Diálogo Permanente, Asociación de Defensores por la Naturaleza y Representantes de Cocodes de Primer y Segundo Nivel de Microrregión 10 de Ribaco.
2	Se analizó con unidades técnicas del Ministerio de Energía y Minas actividades y resultados del plan de abordaje social del Proyecto Entre Ríos con la finalidad de contar con un plan específico de acuerdo a la naturaleza de la Unidad en el Ministerio en relación al desarrollo de acciones en respuesta a la sentencia emitida por la Corte de Constitucionalidad.
	Se realizaron visitas de campo al área de influencia del proyecto de Hidroeléctrica Santa Cruz del Municipio de Santa Cruz Barillas, Huehuetenango para la investigación y análisis de la conflictividad social.
	Se realizo análisis del área de Cobán, Alta Verapaz, alrededor de los escenarios de conflictividad social, para evaluar el perfil de los invitados a participar en taller "Energía Renovable, alternativa de desarrollo y crecimiento para Guatemala" organizado por Asociación de Generadores de Energía Renovable.

Se instaló mesa técnica departamental con delegados departamentales de las instancias de la Mesa Técnica Nacional para el desarrollo de acciones en apoyo a proyecto de generación y transporte de energía en el Departamento de Huehuetenango.

Se evaluaron los resultados de la instalación de la mesa técnica departamental de Huehuetenango en apoyo a proyectos de generación y transporte de energía eléctrica en los espacios de mesa técnica nacional.

Se realizó investigación y análisis del área de influencia en relación al caso de Hidroeléctrica TRECSA en el Departamento de Izabal.

Se propusieron recomendaciones técnicas para el abordaje social y comunitario de la Unidad de Diálogo y Participación Comunitaria para la atención de los casos en el tema de hidroeléctricas, minería e hidrocarburos.

Se analizo contenidos temáticos relacionados con el tema de la conflictividad social y experiencias positivas en el abordaje social y relacionamiento comunitario en otros países.

Se realizaron los informes periódicos sobre el avance en cumplimiento de la planificación de actividades.

Licendiada Mayra Verónica Quiñonez Reyes

Asesora Viceministerio de Desarrollo Sostenible

.

Licencyada Ivanova Anche

Viceministra de Desarrollo Sostenible

Autorizado

Fernando Castellanos

Director General de Minería